

Gilden-Nachwuchs

Foto: Büchsenmacher-Gilde



Die Teilnehmer und glücklichen Sieger des Wettbewerbs.

Foto: Büchsenmacher-Gilde



In der Gewerblichen Schule in Ehingen wurde der Wettbewerb ausgetragen.

In Zeiten industrieller Großserienproduktion verschwindet echte Handwerkskunst immer mehr in der Hintergrund. In der Waffenherstellung sichert eine kleine, aber sehr aktive Schar der Meisterbetriebe die traditionelle Herstellung von Waffen. Die Mitglieder der Deutschen Büchsenmacher-Gilde stehen für höchste Qualität bei der Fertigung genau nach Kundenwunsch. Der Büchsenmachernachwuchs wird von erfahrenen Meistern ausgebildet und mit entsprechenden Kenntnissen versorgt. Zur Leistungsermittlung konnten sich zwölf engagierte Nachwuchskräfte nun in einem Wettbewerb messen. Aufgabe war, einen Klappdeckel für ein Schaftmagazin anzufertigen, funktionsgerecht einzubauen und das Ganze in einem Holzkantel anzupassen. Bei der Bewertung wurde besonderes Augenmerk auf die Passung der Metallteile sowie die Funktion gelegt. Alle Auszubildenden legten eine ordentliche bis gute Metallarbeit der Jury vor. Den 1. Platz sicherte sich David de Temple vom Ausbildungsbetrieb Blaser. Der 2. Platz ging an Stephan Schöffler (Firma Krieghoff), Platz 3 an Maximilian Sulzer (HTBLVA Ferlach) und Platz 4 an Hannes Viebahn (SBBZ Suhl). **PM**

➤ **Bei uns im Internet:** Unter Qf-Nr. 134813845 finden Sie einen Film über eine Abschlussklasse der Berufsschule Ehingen auf www.jagderleben.de